

## **PRESENTACIÓN**

Este volumen especial del Boletín se presenta como resultado del Seminario Gerardo Botero, adelantado en la ciudad de Medellín en el mes de noviembre de 2006

La publicación fue financiada en su totalidad por la Sociedad Colombiana de Geología, que junto con la Universidad Nacional de Colombia, EAFIT e INGEOMINAS estuvieron al frente de la organización del evento Académico con el cual se rindió homenaje al profesor Gerardo Botero Arango.

Se publican artículos y resúmenes de las investigaciones adelantadas en los últimos tiempos sobre la geología regional de la cordillera Central Colombiana.

El Boletín de Ciencias de la Tierra agradece a los participantes en el seminario, a las entidades organizadoras y en especial al Capítulo Antioquia de la Sociedad Colombiana de Geología por facilitar la aparición de éste número especial, el cual deseamos que sirva para promover la discusión científica en la región y el país.

**JOSÉ HUMBERTO CABALLERO ACOSTA**

Director

Revista Boletín de Ciencias de la Tierra